
審議期間　１２月８日～１２月２４日（１７日間）

日 次 月 日 曜 日 会 議 別 開議時刻 議　　事　　内　　容 備　　　　考

　１　再開

　２　審議期間の決定

　３　会議録署名議員の指名

　４　諸般の報告

　　　　議会事務局長

　　　　産業厚生常任委員会行政視察報告

　５　議案の上程

　　　　提案理由の説明　（市長）

　　　　予算・条例等内容説明（企画財政課長等）

　６　選挙管理委員及び同補充員の選挙について

  ７　散会

第２日 12 月 9 日 火 休 会

第３日 12 月 10 日 水 〃 質疑・一般質問通告書の提出期限午前11時まで

第４日 12 月 11 日 木 〃

第５日 12 月 12 日 金 〃

第６日 12 月 13 日 土 〃

第７日 12 月 14 日 日 〃

第８日 12 月 15 日 月 本 会 議 午前１０時 質疑・一般質問

第９日 12 月 16 日 火 〃 午前１０時 一般質問

第１０日 12 月 17 日 水 〃 午前１０時 一般質問・議案の委員会付託

第１１日 12 月 18 日 木 休 会 午前  ９時
予算決算常任委員会
総務文教常任委員会

第１２日 12 月 19 日 金 〃 午前  ９時 産業厚生常任委員会

第１３日 12 月 20 日 土 〃

第１４日 12 月 21 日 日 〃

第１５日 12 月 22 日 月 〃

第１６日 12 月 23 日 火 〃 天皇誕生日

　１　委員長報告

　２　質疑・討論

　３　採決

　４　各委員会の閉会中の継続審査について

　５　議員派遣

　６　閉会

平成２６年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議　審議期間日程表

第１日 12 月 8 日 月 本 会 議 午前１０時

水 本 会 議 午前１０時第１７日 12 月 24 日
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順位 質疑者
予算書・
議案綴
ページ

答弁者

○ 議案第69号

「平成26年度土佐清水市一般会計補正予算（第7号）

について」

（歳出）

（１）2款2項2目　徴収費

○市税還付金及び同還付加算金について

・課税誤りが判明した経緯及びその件数は

・所管課はどこか

・いつ頃から間違っていたのか

・滞納者や差押え対象者が含まれていないか

・全ての精査を終了できたか

・なぜ過去１０年分を還付するのか

・合計金額はいくらで、どのように処理する

1

6番

森　一美　君

（質疑）

発言（質疑）通告一覧表

平成２６年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

質　　疑　　内　　容

17

税 務 課 長

収納推進課長

市 長
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順位 質問者 答弁者

1 市が発送する文書の頭書き文言について

○ 催告文書について

○ 文書の内容点検はどこが行っているか

○ 市民はあまり好ましく思っていないが

2 固定資産税の還付により国民健康保険税に影響しない

か

○ 国保税の算定根拠の中に固定資産税額も含まれる

が、その影響は

○ どのくらいの還付になるか

○ 還付後の不足分はどのように補う

3 ジオパークを活用した研修を

○ 地域の良い物を探す屋外研修を導入

○ 故事や言い伝えを聴取する活動を

○ 現地調査には教育関係者も同行を

1 健康長寿社会に向けた施策について

○ 各種がん検診の実態

○ 受診率向上対策について

○ 健康長寿の延伸に向けた取り組み

○ 介護保険法の改正について

・ 本市の取り組み

2 市職員と地域コミュニティの活性化について

○ 市職員と地域活動との関わりについて

○ 地域活動への積極的な参加

○ 継続した呼びかけを

3 未利用（遊休）資産の現状と有効活用について

○ 未利用（遊休）資産の状況

○ 行政財産と普通財産の件数

○ 土地建物の評価額は

○ 財務会計システムへの取り組み経過

○ 今後の活用（計画）の見込み

1 市直営の太陽光発電に伴う運営状況等について

○ 太田地区及び中浜地区の施設整備の現状について

○ 両施設の管理について

○ 施設整備にあたっての長期借入金の状況について

○ 事業実施に伴う収支状況について

○ 収益金の使途について

2 太陽光発電事業に係る土地造成工事について

○ 土地造成工事への市の対応について

○ 施行業者への対策と指導について

3 今後の保育所運営と施設管理の方向性について

○ 新清水保育所運営等について

○ 保育園児数の推移等について

○ 財政負担状況について

○ 「浦尻・旭・清水」保育所の施設管理の方向性につい

て

発言（一般質問）通告一覧表

平成２６年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

質　　問　　内　　容

環 境 課 長

企 画 財 政 課 長

市 長

市 民 課 長

市 長

学 校 教 育 課 長

教 育 長

まちづくり対策課長

市 長

健 康 推 進 課 長

し お さ い 園 長

市 長

市 長2

総 務 課 長

市 長

福 祉 事 務 所 長

企 画 財 政 課 長

市 長

1

6番

森　一美　君

（一問一答）

収 納 推 進 課 長
副 市 長
市 長

7番

小川　豊治　君

（一問一答）

3

8番

西原　強志　君

（一問一答）
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順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 足摺海洋館について

○ 現施設の状況は（入館者数等）

○ 足摺海洋館あり方検討委員会の最終内容は

○ 今後の取り組みについて（スケジュール等）

○ 県立施設ではあるが、市としては、どのような計画を

持っているのか

2 土佐くろしお鉄道について

○ 土佐くろしお鉄道の状況について

（利用状況、補助金等）

○ 今後の見通しについて

3 集落営農の取り組みについて

○ 集落営農組織の現状

○ 組織化したことでの目に見えたメリットは

○ 課題は（問題はないか）

○ 本市における今後の取り組み（将来像）は

1 市街地地区内における太陽光発電事業について

○ 近隣住民への影響について

○ これでいいのか？土佐清水

2 市斎場の指定管理者について

○ 現在の指定管理者に対する市民の声について

○ アンケートの収集経路について

○ 行政指導はいつどのようにされているのか？

○ 市民の立場になって取り組むべきでは？

3 市の書類交付について

○ 総合窓口設置に伴い受付時間を延長してみては

○ コンビニ交付の導入は？

4 デマンドバスについて

○ 導入からこれまでの運行状況は？

○ 路線と料金について

○ 運転免許自主返納支援制度について

○ 高齢者が安心して生活できる土佐清水へ

5 ふるさと納税について

○ これまでの推移は？

○ 御礼に何かしているのか？予算は？

○ 本来の在り方で良いのでは？

1 就学援助制度について

○ 「子どもの貧困」

○ 就学援助の内容について

○ 就学援助の認定基準について

○ 就学援助の手続きについて

2 教育費の父母負担について

○ 教育費の父母負担の実態

○ 教育費の父母負担軽減について

3 国保税について

○ 国保と社会保障制度について

○ 滞納者への対応について

産 業 振 興 課 長

市 長

企 画 財 政 課 長

副 市 長

産 業 振 興 課 長

市 長

6

4番

前田　晃　君

（一問一答）

4

副 市 長

企 画 財 政 課 長

市 長

学 校 教 育 課 長
教 育 長
市 長

3番

細川　博史　君

（一問一答）

学 校 教 育 課 長

教 育 長

市 長

収 納 推 進 課 長

市 長

5

2番

岡本　詠　君

（一問一答）

まちづくり対策課長

市 長

企 画 財 政 課 長

市 長

環 境 課 長

市 長
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順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 地震津波災害対策

○ ヘリポートの整備について

○ 防災プログラムについて

1 防災について

○ ２月から７月に行った防災懇談会について

どのような結果が出たか？

○ 備蓄品は水、食料以外に何があるのか？

○ 昼間に地震が起きた時の対処は

○ 災害でその地区の校舎が無くなった場合にどう対処

するのか？

○ 津波火災の対処は？

2 観光について

○ 観光課はなぜ無いのか

○ 大浜・松尾間を遊歩道にしては

（県道から市道に移管された時）

1 教育問題

○ 道徳の教科化

・ 問題点はどこにあるのか

○ 「３５人学級見直し」

・ 影響は

○ 議案第７６号「土佐清水市いじめ防止対策推進法施

行条例の制定について」について

・ そのポイントは？

2 地籍調査

○ 進捗率は？

○ 山林部分も視野に入れては

3 空き家対策

○ 特別措置法成立の中身は

○ 今後どう対処する

8

9

12番

武藤　清　君

（一問一答）

学 校 教 育 課 長

教 育 長

副 市 長

5番

浅尾　公厚　君

（一問一答）

7

1番

田中耕之郎　君

（一問一答）

危 機 管 理 課 長

市 長

危 機 管 理 課 長

学 校 教 育 課 長

消 防 長

市 長

副 市 長

まちづくり対策課長
市 長


	1412gikai
	H26.12

	H26.12通告一覧
	質疑
	一般質問


